
1 

 

ELTERNVEREIN AM BUNDESGYMNASIUM Wien XIII 

 

PROTOKOLL zur Ausschusssitzung des Elternvereins am 27. Jänner 2022 

(abgestimmt) 

ZVR-Zahl 144116360 

Fichtnergasse 15, 1130 Wien, www.fichtnergasse.at/elternverein  

Die Sitzung fand am Donnerstag, den 27. Jänner 2022 von 18:30 Uhr – 20:15 Uhr virtuell 

mittels Microsoft Teams statt. 

 

Anwesenheit: laut Anwesenheitsdokumentation 13 Personen  

1. Obmann: Begrüßung und Eröffnung der Sitzung. Feststellung der Beschlussfähigkeit. 

 

2. Genehmigung des Protokolls vom 24.11.2021 

Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 

 

3. Bericht des Direktors:  

3.1. Generelle Corona-Situation:  

Es gibt zurzeit sehr viele Erkrankungen und positive Fälle. Ein halber Tag ist nur mit 

Corona-Management ausgefüllt. In der Früh werden die positiven Fälle gemeldet. Das 

Testen funktioniert jetzt schon sehr gut. Nur in Einzelfällen gibt es noch Probleme.  

3.2. Klassenschließungen:  

Die Klassenschließungen häufen sich, pro Woche werden zurzeit ungefähr 2 Klassen 

geschlossen. Die Klassenschließung ist ganz klar geregelt. Ab 2 positive Fälle wird die 

Klasse innerhalb von 3 Tagen geschlossen. An alle Eltern ergehen schon bei einem 

positiven Fall 2 Briefe. Im Fall der Schließung werden in der Unterstufe alle Eltern 

angerufen. In der Oberstufe erfolgt die Information direkt an die Schüler*innen.  

3.3. Quarantäneregelungen:  

Bei Quarantäne gibt es unterschiedliche Auslegungen. In der Regel dauert die 

Quarantäne 10 Tage, jedoch ist Freitesten nach 5 Tagen möglich. Auf der Website gibt 

es dazu auch Informationen. Es wird erklärt, wie im Falle klassenübergreifender 

Kontaktschüler*innen vorgegangen wird. 

3.4. Corona-Einstufung:  

Bis 28.2. bleibt die derzeitige Situation bestehen, eventuell gibt es noch eine 

Verlängerung bis Ostern. Die Maskenpflicht ist nun auch für den Außenbereich erweitert 
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worden. V.a. im Musikunterricht und Sportunterricht hofft man wieder auf eine 

„normalere“ Situation. Auch Lehrausgänge wären wieder wichtig. In der Schule versucht 

man die Stimmung beim Lehrpersonal und bei den Schüler*innen hoch zu halten und 

einen gewinnbringenden und sinnvollen Unterricht zu bieten. Zum Glück kommen fast 

alle Schüler*innen in die Schule. 

3.5. Schulball:  

Ob der Schulball am 1.4.2022 stattfindet, kann noch nicht gesagt werden. 

3.6. Schulanmeldungen 

114 Voranmeldungen für das nächste Schuljahr gibt es, das sind 4 erste Klassen. 

Anmeldegespräche zu den DLP-Klassen haben unter Beisein des Herrn Direktors 

stattgefunden. Auch im kommenden Schuljahr werden die 1. Klassen als Laptopklassen 

eingerichtet. Hier wird auch wieder versucht über den Verein der Althietzinger Spinde zu 

bekommen. 

3.7. Anschaffungen im Rahmen des neuen Budgets:  

Folgende Neuerungen sind geplant und sollen umgesetzt werden: 

- Aufwertung der Klassenräume (neue Tische etc.) 

- eigener Sprechraum für Elterngespräche  

- Verbesserung der Technik vom Festsaal 

- Erweiterung des BE-Raums 

- größeres Projekt (bereits mit BIG in Verhandlung): Aus dem Raum der 

Tagesbetreuung soll eine Tür in den Hof geschaffen werden. Zusätzlich soll der Hof 

neugestaltet werden. 

3.8. Anfragen von Elternvertreter*innen 

- Schulschikurs: Die 3. Klassen werden voraussichtlich keinen Schulschikurs 

belegen können. Gibt es eine Möglichkeit für eine Ersatzveranstaltung?  

Es wird ein Schulschikurs für das darauffolgende Schuljahr überlegt. Jedenfalls 

wird eine Sommerwoche in der letzten Schulwoche abgehalten werden können.   

- Die Gänge in der Schule sind sehr finster. Wäre da eine Verbesserung möglich? 

Das Thema wird aufgenommen. 

- Ist das WLAN schon verbessert?  

Das WLAN wird bereits verbessert. 

- Gibt es schon Mindestanforderungen für anzuschaffende Laptops?  

Dies hat sich noch verzögert, da die Schule auf die Ausschreibung der neuen 
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Laptops warten wollte. Es wird aber für die Oberstufe in baldiger Zeit eine 

Empfehlung von der Schule ergehen.  

- Werden die Berufsorientierungstage in der 4. Klasse nachgeholt?  

Die individuelle Berufsorientierung lässt sich schwer nachholen. Jedenfalls wird es 

aber die Auseinandersetzung mit Berufen und Beratung von Externen geben. 

Generell würde ein Sonderurlaub für Schüler*innen für ein Praktikum genehmigt 

werden (3 Tage bis zu einer Woche). 

 

4. Bericht des Obmanns/des Vorstandes:  

Aufgrund der wenigen Aktivitäten fällt der Bericht kurz aus. Derzeit gibt es keine 

Zusatzaktivitäten, diese können auch zurzeit nicht geleistet werden.  

Beleuchtung: Der Elternverein könnte da eine Beteiligung andenken. Bitte um konkrete 

Vorschläge. 

 

5. Bericht des Kassiers: 

Aufgrund der wenigen Aktivitäten fällt der Bericht kurz aus. 

Kontostände mit 24.11.2021 

Girokonto: ca. EUR 52.300,-  

Treuhandkonto für Schule: EUR 4.500,- 

Wichtigste Einnahme bisher 

Mitgliedsbeiträge: ca. EUR 11.000,-  

Dies ist heuer sehr erfreulich. Bisher sind schon 59,39 % (letztes Schuljahr 40 %) der 

Eltern Mitglieder.  

 

6. Anträge: 

No. Antrag  Betrag in 
EURO 

Abstimmung Referenz 

1 um Übernahme des 
Frühstücks für die 8. Klassen 
in der Schule nach dem 
Schulball bis EUR 350,- 

350,- einstimmig 
angenommen 

EB-270122-01 

 
 

7. Allfälliges: 

Schulautonome Tage: Bei der nächsten SGA-Sitzung werden die schulautonomen Tage 

abgestimmt. Es gibt zurzeit 3 Varianten. Es wird zwischen den Eltern noch abgestimmt. 

Nächste Ausschusssitzungen: Termine werden elektronisch abgestimmt. 
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Gefertigt 

Christina Riedl 

 


